Aboga Venezuela en Ginebra por mayor protección de los derechos humanos



Ginebra, 8 mar (RHC) El Defensor del Pueblo de Venezuela, Tarek William Saab, abogó en la ONU en Ginebra por una mayor protección de los derechos humanos en el mundo, frente a las amenazas que provienen de acciones desarrolladas por empresas.

William Saab, quien cumple hoy diversas actividades como parte de un intenso programa que desarrolla esta semana, llamó la atención sobre la responsabilidad de las empresas nacionales y transnacionales como entidades violadoras de sujetos humanos, reporta Prensa Latina.

Durante un encuentro de la Alianza Global de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos, el representante de la nación suramericana abogó por la creación de 'un instrumento vinculante que pueda tener cualidad sancionatoria a este tipo de empresas'.

Mencionó en particular el impacto negativo en cuestiones como los daños ambientales, el derecho a la vida, los desplazamientos masivos, entre otros.

De acuerdo con un comunicado de la embajada de Venezuela en Ginebra, William Saab también defendió la necesidad de proteger los derechos humanos de los migrantes, y rechazó el discurso de odio, las acciones de intolerancia y la discriminación.

Como parte de la agenda, el representante venezolano se reunió con el presidente del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, Joaquín Mazza Martelli, y con el director general de la ONU-Ginebra, Clemens Adams.

En ambos encuentros William Saab expresó 'la voluntad de la Defensoría del Pueblo de ser un actor fundamental para la protección y defensa de los derechos humanos en nuestro país, y para el impulso al diálogo y las acciones de paz en la búsqueda de la solución a los problemas comunes por vías no violentas'.

Para los próximos días está prevista la participación en foros y nuevas reuniones con autoridades de varios organismos del Sistema de Naciones Unidas, indicó la nota diplomática.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123610-aboga-venezuela-en-ginebra-por-mayor-proteccion-de-los-derechos-humanos



Radio Habana Cuba